

## COLUMNA UNO



Por Karina A. Rocha Priego

# DESTAPES ANTICIPADOS, EXHIBICIONISMO BARATO

Mucho polvo han levantado los morenistas en el Estado de México, al grado que llaman la atención de propios y extraños que critican la manera tan burda de querer apoderarse del sistema político en la entidad más importante del país, la "joya de la corona" que todos quisieran gobernar y que, hoy, pretenden estos hacerlo a la buena o a la mala, esta última *formita* que es la que mejor "les va".

Los destapes anticipados del presidente **Andrés Manuel López Obrador** sobre quiénes podrían sucederlo en el cargo -si es que decide dejarlo- movió una ola de "aspiracionistas" (ojo) que ya se ven sentados en la silla que dejará vacante el actual gobernador del Estado de México, **Alfredo del Mazo Maza**, sin embargo, los nuevos tiempos políticos que vivimos en México, nos obligan a exigir "políticos de carrera" que demuestren haber trabajado por los mexiquenses, y no aquellos que, por rastrerismo con el jefe del Ejecutivo Federal es que se sientan con "el poder" obtener un cargo sin haber luchado por él.

Claro que estos destapes anticipados de morenistas "aspiracionistas" -sí, de esos que critica el *Presidente de México*- debiera ser la "mejor arma" para que la oposición (PRI-PAN-PRD) vaya acomodando sus propias fichas, con sigilo y responsabilidad para ganar esa ventaja que, definitivamente, no se gana con "albazos".

Lo curioso del caso es que Morena ya expuso a quienes cree puedan ser sus prospectos, como **Higinio Martínez**, **Horacio Duarte** y no perdamos de vista a **Delfina Gómez** que, protegida hoy con la "capa de la Secretaría de Educación", es que mueve sus propias fichas para apuntalarse a la gubernatura mexiquense. Muy adelantados sus tiempos, utilizando la estrategia que en algún momento utilizó **Vicente Fox**: tres años de campaña, a ver si pega.

En el caso de **Higinio Martínez**, nada querido en la entidad mexiquense, se ampara asegurando contar con el apoyo de los municipios de la zona oriente del estado, pero reconozcamos que Morena ¡no le ha cumplido al pueblo! Los tres mil pesitos mensuales no han sido suficientes para que el electorado crea en ellos y en este, precisamente en este político morenista, mucho menos, cuando se ha dedicado a la "imposición" y no a la "proposición".

Por el lado de **Horacio Duarte** como administrador general de Aduanas, sabemos que la ola de corrupción se ha incrementado, lejos de disminuir, como presumen está sucediendo pero, más que eso, a **Duarte** se le relaciona con el asunto de la entonces candidata a la alcaldía de Valle de Bravo, **Sudykey Rodríguez**, secuestrada y amenazada, dicen, por los hermanos **Hurtado Olascoaga** -dicen, ligados de alguna manera a **Duarte**- para que dejara la campaña -porque ya había ganado la elección-, hecho que remató **Horacio Duarte** cuando este llegó a la oficina del alcalde en funciones, **Mauricio Osorio**, para amenazarlo para que dejara de apoyar a la candidata aliancista, amenazas que, dicen, se centraron en el SAT.

Ese, querido lector, quiere ser gobernador del Estado de México y queda claro que "por imposición, no por elección", hecho que no es aceptado por los mexiquenses, mucho menos cuando, repito, esos políticos que hoy aspiran al poder, no han hecho nada por la entidad. Bueno sí, ¡son altamente grilleros!, pero de "grilla" no viven 16 millones de mexiquenses, con un mando al que no les interesan los mexiquenses.

Insisto, destapes más que anticipados, hecho que "exhibe" a quienes no tendrían posibilidades de ganar una elección, de no ser con trampas y engaños como parece están acostumbrados los morenistas. Tiempo al tiempo, pero por lo pronto, estos personajes causan más daños que beneficios. Se les ha olvidado la gente, el pueblo, las verdaderas necesidades de un estado tan importante.

No son los tres mil pesitos mensuales, son servicios como agua, luz, drenaje, incluso calles pavimentadas y circulables. Los gobiernos morenistas detestan arreglar las calles, no es algo que sea preocupante para ellos, mientras tanto, quienes las circulan, padecen toda clase de incidentes. En fin, son tantas necesidades, tantos problemas, que no han



tomado en cuenta quienes ostentan todavía el poder y quienes pretenden arrebatarlo.

Lo más fácil es decir "**yo seré el gobernador**", lo difícil será cumplirle a la gente y hoy, simple y sencillamente, esos gobiernos, **¡no han cumplido!**...

## Denuncian a Sheinbaum y Batres

Hablando de otra cosa, recién alguien me preguntó si valdría la pena pedir la destitución de **Claudia Sheinbaum** como jefa del Gobierno de la Ciudad de México, y a **Martí Batres**, **secretario general**, por los hechos del pasado lunes donde la alcaldesa electa **Lía Limón** fue golpeada por policías de la Ciudad de México, suponemos, tras una orden del secretario general de Gobierno, **Martí Batres**, y la respuesta **¡ya se tardaron!**

Desde el proceso electoral del pasado 6 de junio, a través del cual Morena perdió la mayoría de las alcaldías de la Ciudad de México, la mandataria capitalina, **Claudia Sheinbaum**, ha tenido una actitud retadora, de confrontación, de amenaza contra los que ella considera sus adversarios, no queriendo reconocer que la derrota fue su responsabilidad, de nadie más, pero pretende "**amedrentar**" a los alcaldes entrantes con acciones como la del pasado lunes. Queda claro que Morena **¡no sabe perder!** y ante su "**frustración**" les ha dado por hacer uso de la fuerza pública para **¿mostrar su poder? o ¿para qué?**

Recordemos que el pasado lunes, los alcaldes electos de oposición a Morena, intentaron ingresar al recinto legislativo de la Ciudad de México con el fin de pedir a los legisladores que no les resten facultades, sin embargo, fueron recibidos por policías golpeadores, provocando un verdadero zafarrancho donde **Lía Limón** resultó herida.

La pregunta es: **¿por qué impedirles el paso al Congreso?** Al final, querido lector, los tres poderes tienen que trabajar de la mano en beneficio de la población, pero los morenistas "**se sienten intocables**" cuando no dejan de ser "**empleados del pueblo**" y no lo quieren aceptar.

Desgraciadamente, desde la derrota del pasado 6 de junio, se dice que la jefa de Gobierno se ha dedicado a "**amedrentar**" a los alcaldes entrantes, al grado de que, dicen, del gobierno capitalino "**no recibirán más de los que les corresponda**" y si "**ordeñan sus participaciones**" será problema de los alcaldes resolverlo. En pocas palabras, están siendo amenazados de ser bloqueados totalmente hasta que concluya su administración y eso, queridos lectores, que todavía no empieza.

La pretensión de **Claudia Sheinbaum** es que los alcaldes electos, los de oposición, no puedan cumplir a cabalidad los compromisos hechos con los ciudadanos durante sus campañas, para "**decepcionar**" a los ciudadanos y en 2024 vuelvan a votar por Morena pero, **¿será una buena estrategia?** El pueblo no es idiota, y es algo que todavía no entienden estos servidores públicos.

NO captan, no asumen que la derrota de Morena, fue responsabilidad de Morena por malos gobiernos, incumplimiento y mentiras, no es culpa de quienes ganaron la contienda y ahora tendrán que gobernar con miles de piedras en el camino puestos por el Gobierno de la Ciudad, como si se tratara de un "**gobierno de párvulos**" y no de políticos responsables y profesionales.

Y sigue la mata dando. Luego de la golpiza del pasado lunes, el secretario de Gobierno de la Ciudad de México, **Martí Batres**, dijo que "**respeto la postura que tenga cada quien, pero nosotros estamos enfocados en el trabajo de la ciudad**", ello tras la denuncia que presentara la **Unión de Alcaldes de la Ciudad de México** contra quien resulte responsable por los delitos de **lesiones, robo, abuso de autoridad y uso ilegal del servicio público hacia ellos.**

Aseguran ellos -**Claudia y Martí**- que seguirán "**mirando hacia adelante**" demostrando con ello que poco les importa el asalto del que fueron objeto los alcaldes electos. Ah, pero "**buenas noticias**" para ellos pues, según **Batres**, los alcaldes de oposición ya están citados para tener una reunión con la jefa de Gobierno a partir del 2 de septiembre, y a pesar de la solicitud que hizo la UnaCdMx de recibirlos a todos juntos, **Martí Batres** sostuvo que recibirán a uno por uno, debido a que el tema de las reuniones es abordar las problemáticas de los habitantes de cada demarcación y exponer sus puntos de vista.

**¡Gracias, muchas gracias!**, la jefa de Gobierno se tomará "**un tiempecito**" para escuchar a quienes gobernarán las demarcaciones de la Ciudad de México los próximos tres años. Ahora resulta que "**la buena del cuento**" es la jefa de Gobierno cuando su secretario de Gobierno, al parecer, fue el que ordenó la golpiza. Dicen, este señor se "**molestó**" porque "**no le avisaron antes de que los alcaldes electos querían ir al Congreso**". **¿Puede usted creer esto?** Pues sí, hasta este punto llega la soberbia de **Martí Batres** que, dicho sea de paso, es calificado por propios y extraños como "**nazista**".

Qué lástima que ahora a estas administraciones les haya dado por "**golpear**" en lugar de dialogar y concertar.

Primero los **inmigrantes**, luego los alcaldes electos, **¿quiénes seguirán en la lista de estos gobiernos morenistas?...**





**TE INVITO A PARTICIPAR CONMIGO TODOS  
LOS DÍAS, EN CAMBIANDO DE TEMA,  
A TRAVÉS DE [karina\\_rocha1968@yahoo.com.mx](mailto:karina_rocha1968@yahoo.com.mx)**

